



APA/Gerd Eggenberger

Hohe Auszeichnung für Bachmannpreisträgerin

Maja Haderlap bekommt für ihr Schaffen das Große Goldene Ehrenzeichen des Landes Kärnten verliehen.

Maja Haderlap bekommt das Große Goldene Ehrenzeichen des Landes Kärnten. Sie liest heute um 20 Uhr in Bleiburg aus ihrem Roman.

Eisenkappel Mit dem Großen Goldenen Ehrenzeichen des Landes Kärnten soll in den kommenden Wochen die diesjährige Bachmannpreisträgerin Maja Haderlap ausgezeichnet werden.

Die Siegerin des renommierten Literaturpreises habe für Landeshauptmann Gerhard Dörfler mit ihrer Autobiografie »Engel des Vergessens«, die sich auch mit der Ortstafelfrage auseinandersetzt, gezeigt, zu »welchen außergewöhnlichen Leistungen Mitglieder der Volksgruppen fähig sind.« Dörfler: »Der Roman ist ein Spiegelbild der

Zeit und verdient großen Respekt«.

Ende Oktober wurde Haderlap Ehrenbürgerin ihrer Heimatgemeinde Eisenkappel – peinlich dürfte die Landesauszeichnung allerdings für jenen Eisenkappeler FPK-Mandatar werden, der in der jüngsten Gemeinderatssitzung gegen die Ehrenbürgerschaft votierte.

Apropos Haderlap: Die Autorin liest heute um 20 Uhr aus ihrem Erfolgsroman im Alten Brauhaus in Bleiburg. Karten sind unter 0664/1342921 oder www.brauhaus.breznik.at zu reservieren.